

## Chops4Five

(Pressetext)

Im Zuge der Modernisierung der Bundespolizei und insbesondere auch der Neuausrichtung der Orchester haben sich fünf junge Musiker des Bundespolizeiorchesters München zusammengefunden, um diesen Anspruch auch musikalisch wiedergeben zu können. Besetzt mit Trompete, Saxophon, Posaune, Tuba und Schlagzeug spielt dieses Ensemble ein frisches, gemischtes Repertoire aus Hits der letzten Jahre und Arrangements im Stile von La Brass Banda, Lucky Chops & Co. Frei nach dem Motto "Be prepared for the beat, 'cause Chops4Five is all you need" möchte die Band eure Veranstaltungen musikalisch zum nächsten Level bringen.